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Notice to the shareholders of UBS (Lux) Strategy SICAV  
 

 
 
 

The board of directors of the Company (the “Board of Directors”) wishes to inform you about the con-

templated change of the independent auditor (“Réviseur d’Entreprises Agréé”), effective as of January 

1, 2025 (the “Effective Date”). 

 

The current statutory auditor PricewaterhouseCoopers, Société cooperative, with registered office at 2, 

rue Gerhard Mercator, L-2182 Luxembourg, and registered with the Luxembourg trade and companies 

register (R.C.S.) under no B65477 will be replaced as of the Effective Date by ERNST & YOUNG, Luxem-

bourg, a Société anonyme, with registered office at 35E, avenue John F. Kennedy, L-1855 Luxembourg, 

and registered with the Luxembourg trade and companies register (R.C.S.) under no B4777. 

 

The above mentioned information will be reflected in the next updated version of the Company’s Sales 

Prospectus. 

 

 

Luxembourg, 31 December 2024 | The Company
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Avis aux actionnaires d'UBS (Lux) Strategy SICAV  
 

 
 
 

Le conseil d'administration de la Société (le « Conseil d'administration ») souhaite vous informer du chan-

gement de réviseur d’entreprises agréé envisagé, avec effet au 1er janvier 2025 (la « Date d’effet »). 

 

Le réviseur d'entreprises actuel, à savoir PricewaterhouseCoopers, Société coopérative, ayant son siège 

social au 2, rue Gerhard Mercator, L-2182 Luxembourg et inscrit au Registre de Commerce et des Sociétés 

de Luxembourg (R.C.S.) sous le numéro B65477, sera remplacé à la Date d'effet par ERNST & YOUNG, 

Luxembourg, une société anonyme ayant son siège social au 35E, avenue John F. Kennedy, L-1855 Luxem-

bourg et inscrite au Registre de Commerce et des Sociétés de Luxembourg (R.C.S.) sous le numéro B4777. 

 

Les informations susmentionnées seront reflétées dans la prochaine mise à jour du Prospectus de la Société. 

 

 

Luxembourg, le 31 décembre 2024 | La Société
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Les informations susmentionnées seront reflétées dans la prochaine mise à jour du Prospectus de la Société. 

 

Le prospectus, les derniers rapports périodiques en anglais ainsi que les documents d’information clé en 

français et en néerlandais, sont disponibles gratuitement auprès du siège social du FCP/de la SICAV ainsi 

que sur le site www.fundinfo.com. Les actionnaires peuvent également contacter le siège social du FCP/de 

la SICAV pour plus d’informations. 

 

Société de Gestion et agent de contact selon la directive EU 2019/1160 Art 92: 

UBS Asset Management (Europe) S.A. 

33A Avenue J-F Kennedy, 9053 Luxembourg 

 

 

 

Luxembourg, le 31 décembre 2024 | La Société
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